

Vatertagsfest rund um die Denkmal-Lok



Beim Vatertags-Frühschoppen der KG Pängelanton am Lokomotiven-Denkmal war wetterfeste Kleidung ein Muss. Bei bedecktem Himmel hielt sich der Andrang um die Mittagszeit noch in Grenzen. Die aktive Riege der KG Pängelanton um Präsident Werner Geitz (3.v.r.) war dennoch frohen Mutes: „Wir hoffen noch auf viele Radfahrer und Gremmendorfer Bürger. Vielleicht werden es dann ja wieder 200 Teilnehmer wie im letzten Jahr“, sagte Geitz. Für ausreichend Getränke und musikalische Untermalung war jedenfalls gesorgt: Kühles Bier und Songs von Helene Fischer ließen keine Schlecht-Wetter-Stimmung aufkommen.

MZ-Foto Ebbing
11.5.13